



# TRANSCRIPCIÓN

## DECLARACIONES DEL PRESIDENTE ANTES DE ASISTIR A LA REUNIÓN DEL CONSEJO EUROPEO

*Bruselas, 22 de marzo de 2019*





Agradeceremos mucho la presencia. Lamentar no poder haberlo hecho antes, pero creo que era importante hacer aquí la declaración. Yo creo que este es un Consejo Europeo muy importante para el futuro de la Unión Europea y también, por supuesto, para España.

Como sabéis vamos a debatir sobre la salida del Reino Unido, saber exactamente cuál es la opinión de la Primera Ministra británica es fundamental, para saber si finalmente le damos una prórroga o no le damos una prórroga en relación con el acuerdo y su votación en el Parlamento británico. Pero también hay otros temas que nos importan y nos interesan como Gobierno de España, la política industrial y el cuestionamiento que se ha hecho por parte de algunos Estados miembros de la política de competencia que es algo que nos preocupa al Gobierno de España.

Nosotros queremos que la política de Competencias se adapte a la nueva era digital, a la nueva era de la reindustrialización que se está viendo en otros continentes, pero sin duda alguna, sin debilitar la política de Competencia de la Unión Europea.

En tercer lugar, como saben, se va a debatir sobre si se inician o no las negociaciones comerciales con Estados Unidos, como Unión Europea. En este asunto, también vamos a querer saber cuál es la posición que tiene la Comisión Europea.

Y, finalmente, vamos a tocar un tema de enorme trascendencia para la Unión Europea y también para el Gobierno de España, como es la relación de la Unión Europea con China.

Hay un último elemento que creo que es importante, de cara a las elecciones que tenemos el 28 de abril, y, posteriormente, también, el 26 de mayo, las elecciones autonómicas y europeas que es la desinformación.

Saben ustedes que en el último Consejo ya se hicieron algunas recomendaciones por parte del Consejo, también de la Comisión. Nosotros, desde el Consejo de Seguridad Nacional, en España, hemos empezado a implementar las recomendaciones que nos han hecho desde la Comisión Europea, y este tema, el de la desinformación, sobre todo, en procesos electorales es fundamental.



Creo que el planteamiento que tenemos de ir todos a una, los 27 países miembros es fundamental.

P.- ¿Sobre la prórroga, está a favor de que sea corta o de que sea larga?

**Presidente.-** Bueno, yo creo que lo más importante es que sepamos exactamente cuál es la posición del Gobierno británico. Y, evidentemente, tenemos por delante unas elecciones que son las del 26 de mayo, y tiene que quedar claro cuál es la posición del Gobierno británico, de si quiere o no quiere participar en esas elecciones europeas. Si quiere participar en esas elecciones europeas podemos hablar, lógicamente, de distintos escenarios.

P.- (inaudible)

**Presidente.-** Yo lo que le diría a todos los actores políticos es que España es un Estado Social y Democrático de Derecho. Y cuando entramos en un proceso electoral lo que tenemos que hacer es someternos todos a la Junta Electoral Central. Todos y cada uno de los actores. Las instituciones públicas son instituciones de todos y de todas. También en Cataluña, de nacionalistas, como de no nacionalistas. Y, por tanto, sus dirigentes, sus líderes, lo que tienen que hacer es respetar su neutralidad, y esa concepción de la institución plural. No patrimonializarla, como en este caso están haciendo algunos actores políticos, en este caso, independentistas.

Yo lo que le puedo garantizar es que el Gobierno de España estará a lo que le diga la Junta Electoral Central, con serenidad, pero también con mucha determinación.

Gracias.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)

